

GROUP AND LEVELS/ GROUPE ET NIVEAUX	1978/79	1979/80	1980/81	1981/82
CM-4	1	1	2	2
5	6	10	15	17
6	1	1	1	-
7	1	1	2	3
PRC-5	3	3	6	6
7	3	3	6	6
8	1	2	2	4
EL-3	-	-	-	-
4	1	1	1	2
5	-	-	-	-
6	2	2	3	3
7	-	-	1	-

NOTE: The Public Service Commission has agreed that this Department will submit to the Commission as soon as possible information on official languages training for non-rotational employees who have previously passed the language knowledge examination (LKE) and/or whose positions have since been re-identified bilingual at a higher level. There are 40 non-rotational employees who fall into this situation.

REMARQUE:

La Commission de la Fonction publique a accepté que le Ministère lui remette le plus tôt possible des renseignements sur la formation dans les langues officielles des 40 employés non permutants qui ont déjà réussi l'examen de connaissance de la langue (ECL) ou dont les exigences linguistiques des postes qu'ils occupent ont été relevées depuis.

III Additional Activities

In response to suggestions received from the Treasury Board, the Public Service Commission, and the Commissioner of Official Languages, the Department will undertake the following:

1. As a follow-up to the distribution of the 1978-79 Official Languages Plan to all units at home and abroad, the Department will prepare and distribute to managers a schedule of official languages program activities to be undertaken in keeping with the 1978-79 Official Languages Plan. The schedule will identify the responsibility centres for each activity. The Department is preparing information kits to assist managers with respect to the Government's official languages objectives and the Department's Official Languages Plan.

2. Before February 15, 1979, the Department will review with the Public Service Commission the linguistic requirements of selected positions for the purpose of assuring a level of bilingual capability necessary to furnish services of an equal quality in both official languages.

3. By March 1, 1979 the Department will provide a detailed and precise official languages training plan.

4. The Department will continue to seek ways to develop a work environment which permits a greater use of French within the organization so as to permit francophones to work in their own language and anglophones to maintain and reinforce their second official language skills.

5. The Department will seek to develop the best means to improve francophone representation in those occupational groups where this representation is deficient.

III Autres activités

Compte tenu des suggestions formulées par le Conseil du Trésor, la Commission de la Fonction publique et le Commissaire aux langues officielles, le Ministère mènera les activités suivantes:

1. Suite à la distribution du Plan des langues officielles pour 1978-1979 à toutes ses unités au Canada et à l'étranger, le Ministère préparera et distribuera aux gestionnaires une liste des activités du programme des langues officielles qui seront entreprises dans le cadre du Plan pour 1978-1979. Les centres de responsabilité pour chaque activité y seront indiqués. Le Ministère prépare actuellement à l'intention de ses gestionnaires des trousseaux d'information sur les objectifs du gouvernement en matière de langues officielles et sur le plan des langues officielles du Ministère.

2. En collaboration avec la Commission de la Fonction publique, le Ministère procédera avant le 15 février 1979 à un examen des exigences linguistiques rattachées à certains postes en vue d'assurer un niveau de bilinguisme suffisant pour fournir des services de qualité identique dans chacune des langues officielles.

3. Le Ministère publiera, au plus tard le 1^{er} mars 1979, un plan détaillé et précis de formation linguistique.

4. Le Ministère continuera à chercher des moyens d'établir un milieu de travail propice à l'utilisation du français au sein de ses services de façon à permettre aux francophones de travailler dans leur langue maternelle et aux anglophones de maintenir et de perfectionner leur connaissance de la deuxième langue officielle.

5. Le Ministère s'efforcera de trouver les meilleurs moyens d'accroître la participation des francophones aux groupes d'occupation où ils sont sous-représentés.